



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

Oración
para cada día en

Familia



Primera Semana de Agosto



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

**“ Jesús
les dijo:
No hay
necesidad
de que se
vayan;
denle ustedes
de comer”**

LUNES 03 DE AGOSTO

Antes de comenzar...

En agosto se nos invita a vivir un tiempo especial, el Mes de la Solidaridad, que se inspira en San Alberto Hurtado, es una ocasión importante para cultivar con mayor conciencia la dimensión solidaria de la fe. Volvamos la mirada al Señor, es Él quien nos anima a amar ensanchando los límites de nuestro corazón, poniendo un foco especial en aquellas personas más necesitadas, más postergadas y más olvidadas, los más pequeños y por ello los predilectos del Reino. Nos ponemos ante la mirada amorosa de Dios

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

Según san Mateo 14, 13-21

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=78Lq6CSphi0>

Reflexión

En la lectura del evangelio de hoy, vemos que en este milagro, Jesús no produce la comida, esta no ha salido de ninguna parte; Él toma lo poco que los apóstoles tienen y lo multiplica mil veces. En el milagro de la multiplicación de los panes y los peces, se nos entrega el mensaje de que Jesús puede entregarnos el alimento espiritual más allá de lo que podemos imaginar.

El corazón de Jesús, se compadece de la multitud al ver su necesidad. Hoy damos gracias a Dios por tantas personas de nuestra Iglesia que son solidarias en el nombre de Jesús, y que continúan expresando compasión y cuidado en un mundo tan necesitado.

Preguntémonos

¿Desde lo que nosotros tenemos, podemos ayudar a aquellas personas que tienen mayores necesidades?

¿Soy generoso o solidario con los que forman parte de mi familia?

Oración

Señor Jesús, que en el inicio del mes de la solidaridad que se da en el contexto de la crisis sanitaria, ayudanos a que seamos solidarios con quienes más sufren, y que podamos preguntarnos ¿qué haría Cristo en mi lugar? ante cada problema, ante los problemas que ha causado la pandemia, ante los pobres, ante sus dolores y necesidades, que acojamos la invitación a comprometernos con nuestro país, con nuestra sociedad, con cada una de nuestras familias. Que la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.

Terminemos nuestra oración escuchando el canto “La oración” (Esteban Gumucio /Andrés Opazo) cantada por Cristóbal Fones, SJ

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=cXBFMoYs-UU>



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

MARTES 04 DE AGOSTO

*“La cosecha
es abundante,
pero los
trabajadores
son pocos”*

Antes de comenzar...

En este día, nuestra Iglesia recuerda a San Juan María Vianney, los sacerdotes y en especial los párrocos celebran la memoria de su santo patrono. Nos encomendamos a este santo sacerdote, apóstol que sigue marcando nuestro camino como modelo de perseverancia. Esas cosas que nos parecen imposibles de hacer, nos desafían a “perseverar” para lograrlas. Y eso es lo que hizo San Juan María Vianney, también conocido como el Cura de Ars. Él tuvo que superar muchos obstáculos antes de ser ordenado sacerdote. Nos ponemos bajo la mirada de Dios.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

Según san Mateo 9, 35. 10, 1. 6-8

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=JmyE4j9agDQ>

Reflexión

El evangelio de hoy, llama la atención que Jesús no espera a que la gente venga hasta él, sino que él mismo va en busca de la gente recorriendo todas las ciudades y poblados. Hoy el Señor quiere acercarse a nosotros, que no queda indiferente al vernos heridos, lastimados y sufrientes. Para eso asume la condición humana, para sentir en su propia vida lo que siente cualquier persona y para dejar transparentar algo de la Buena Nueva que le anima por dentro. Su respuesta ante tanta necesidad es de llamada y envío, en una dinámica de pura gratuidad, así nos va comprometiendo en la misión.

Jesús tiene una misión para cada uno de nosotros..

¿Quiénes son las “ovejas perdidas” de hoy, las que Él quiere que yo ayude?

¿Soy lo suficientemente generoso/a para hacer lo que me pide?

Oración

Señor Dios nuestro, concédenos la gracia de mirar el mundo que nos rodea, con la mirada compasiva que Tú tienes. Esta mirada compasiva es vivir la solidaridad, que nos ayuda a estar más atentos a los más indefensos. Oremos y pidamos para que el Señor envíe trabajadores a la cosecha.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

MIÉRCOLES 05 DE AGOSTO

*“Mujer,
qué grande
es tu fe:
que se cumpla
lo que deseas”*

Antes de comenzar...

En este tiempo del mes de la solidaridad, los chilenos compartimos, a través de diferentes actividades, con los más necesitados, estamos invitados a pensar primero en el otro y después en nosotros mismos. La Solidaridad, se nos presenta como una palabra que se demuestra a diario de diferentes maneras, y no es sólo sacar del bolsillo unos cuantos pesos. Solidaridad es tener un gesto amable con el otro, es regalar una sonrisa para quien se siente triste, es regalar un abrazo para el que vive en soledad.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén

Lectura

Según san Mateo 15, 21-28

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=Duw03eYjVVs&t=5s>

Reflexión

Las palabras de Jesús suenan duras, pero reflejan los prejuicios de aquel tiempo y que, sin embargo, revelan fundamentalmente que la salvación es para todos, sin discriminación ni prejuicio alguno allí donde haya fe. En este pasaje la mujer cananea, fue persistente en el intento de conseguir lo que quería y así anunció su pedido. Ella viene buscando algo, no para ella misma sino para otro. Por lo mismo se trasluce cuán valiosa es la oración y la plegaria de intercesión.

Pensemos.

A menudo Jesús se encontraba con gente parecida a esta mujer y les devolvía la pregunta, hoy nos la hace a nosotros..

¿Cuán importante es para tí lo que me pides?

¿Qué puedo dejar que esta mujer me enseñe?

Oración

Señor Jesús, que nuestra Iglesia sea más solidaria, un lugar de encuentro para todos los que te buscan a tientas; para que todos los obstáculos y todas las barreras se eliminen, para que podamos revelar los rostros del amor que tú nos has mostrado.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

*“Este es
mi Hijo,
el Amado;
éste es mi
Elegido,
escúchenlo”*

JUEVES 06 DE AGOSTO

Antes de comenzar...

En este día celebramos la fiesta de la Transfiguración del Señor. Hoy Dios nuestro Padre nos dice: Este es mi Hijo amado. Escúchenlo. Que la Palabra de nuestro Señor Jesucristo resuene en nuestros corazones y en nuestras vidas. Que el Señor esté siempre con cada uno de nosotros.

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.

Lectura



Según san Mateo 17,1-9

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=EsH68tusgxM>

Reflexión



En el evangelio de hoy, los discípulos ven a Jesús, revelado en toda su gloria divina. Es para ellos un momento especial, como confirma Pedro: *“es bueno para nosotros estar aquí”*. La voz del Padre Dios resonando desde la nube, tiene un mensaje importante que comunicar a los discípulos, y también a nosotros: *“Éste es el Hijo predilecto de Dios: escúchenlo; miren más allá de las apariencias. “Escúchenlo”. Un corazón que oye es un corazón tocado por el amor de Dios. Al que escuchamos, es el Hijo de Dios, Jesús, transfigurado en su humanidad. Esta visión y este mismo mensaje lo recibimos nosotros en la oración de hoy.*

En su transfiguración, Jesús reveló su identidad más íntima. Ojalá creamos en él como fuente de toda transfiguración de nosotros, de nuestra mentalidad, de nuestro sentir. Que su forma de actuar sea nuestra fuerza para trabajar hacia esa transfiguración.

¿Intentamos comprender mejor a Jesús y ver su presencia en nuestra vida, como algo verdadero y real?

¿Lo escuchamos realmente en nuestra vida?

Oración



Señor enséñanos tu modo y arranca nuestras máscaras, para que nos podamos encontrar y aceptar unos a otros como somos, y que juntos intentemos ser aquello a lo que tú nos has llamado.

Que la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo y Espíritu Santo descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.

Terminemos nuestra oración en familia escuchando el siguiente tema. **“Tu modo”** Cristóbal Fones, sj

Link. <https://www.youtube.com/watch?v=g00Ah7du-FI>



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

*“El que
quiera venir
conmigo,
que cargue
con su cruz
y me siga”*

VIERNES 07 DE AGOSTO

Antes de comenzar...

Cada vez que nos reunimos para orar, vamos creciendo en la amistad con Dios padre, Él se hace solidario con cada uno de nosotros en su muerte y resurrección, regalándonos vida en abundancia. Pidamos fuertemente el vivir la solidaridad como una actitud de vida. La solidaridad es un valor que nos permite ver y acercarnos a la realidad de los demás, entender esa realidad y querer hacer algo por mejorarla, a querer compartir con quienes están necesitados,

Lectura

Según san Mateo 16, 24-28

Video: <https://www.youtube.com/watch?v=4I42zWegOFQ>

Reflexión

En el evangelio de hoy Jesús presenta la vida cristiana utilizando tres expresiones; **Renunciar** a nosotros mismos, para aceptar el querer de Dios. **Tomar la cruz:** que es arriesgarse a sufrir la misma suerte del Maestro y renunciar a la seguridad personal. **Seguir a Jesús:** aceptando su proyecto de vida y el Evangelio, que son las luces de nuestra vida, no solamente en teoría sino en la práctica. Tomar nuestra cruz, puede significar enfrentar un día de penurias en la familia, en el trabajo, en el estudio; atender con cariño a un ser querido enfermo; enfrentar la enfermedad, incluso la enfermedad terminal.

Y qué pasa conmigo.

¿Qué es lo que me impide seguir al Señor, con confianza y amor?

¿Qué es lo que temo perder?

Oración

Señor Jesús, enséñanos a vivir el amor y compromiso por los hermanos, especialmente los más desvalidos y pequeños. Ayúdanos para que en casa seamos solidarios, procurando mejorar nuestras relaciones con los demás tanto en el descanso, como en lo cotidiano, en los espacios de recreación, de trabajo e incluso en los lugares de estudio. También te pedimos, por los que contigo sobrellevan sus sufrimientos con paciencia y fortaleza, por los que te siguen por el camino de la cruz, al renunciar a sí mismos para entregarse al cuidado de los que viven solos y abandonados y de los enfermos.

Que la bendición de Dios todopoderoso, *Padre, Hijo y Espíritu Santo* descienda sobre cada uno de nosotros y permanezca para siempre. Amén.

Terminemos la oración de este día escuchando la canción “Camino de Cruz” de Cristóbal Fones, sj.

Link: <https://www.youtube.com/watch?v=c0fXvn8XUrc>